



週報

D2630

Weekly Report, Gujyo nagaragawa Rotary Club

郡上長良川ロータリークラブ

第47期クラブテーマ

地域社会と共に！ ～輝け オンリーワン～

第47期 2024.7 ~ 2025.6

会長：山下 誠
副会長：羽土 洋司
幹事：石徹白秀也



11月 紅葉

例会日：毎週水曜日 18:30 (6月～9月末 19:00)
例会場及び事務所：白鳥町農業指導センター 2F
TEL: 0575-82-3822 FAX: 0575-82-5191
E-mail:gsc@abelia.och.ne.jp 発行：クラブ会報委員会

第2176回

令和6年11月20日（水）

本日の行事 加賀中央 RC との交換卓話（卓話者：大阪様）

2024～25 年度 山下 誠会長
本日のお客様 加賀中央 RC 会長：徳田満様
エレクト：大坂賀津美様、副幹事：水戸いぶき様
幹事報告 石徹白秀也幹事
* 地区事務所より

- ・会員増強状況報告書 拝受
- ・各クラブ年齢推移報告書提出依頼
- * 米山奨学会よりハイライトよねやま 296 号
- * 郡上かるた大会実行委員会より 協賛依頼
- * 例会変更 美濃加茂 RC

第2175例会報告

■会長挨拶

2024～25 年度 山下誠会長

皆さん今晚は。本日はIMの報告もありますので、会長の時間と合わせて報告したいと思います。最近カムシが多いです。あの独特の匂いは何かに使えるのではないかと思っています。皆さんも大変だと思います。カムシにも細長い個体があり、そのカムシは匂いが柑橘系の匂いでまだ良いです。

IMですが、大変素晴らしいことを報告させていただきます。小林ガバナー補佐始め、各務原 RC メンバーがそれぞれ力を合わせて運営していることをひしひしと感じました。また各務原 RC は会員数が 40 名となり、女性会員も多いです。小林ガバナー補佐は一生懸命されて、クラブと一緒に頑張っておられました。

IMの講演のテーマは健康という事で、IMはあのような講演をしなくてはいけないと感じました。皆さん興味のある内容でした。地元の人も聴きに来てほしいという事で、一般公開されていました。後ろの席には一般の方が大勢見えて、良いテーマだったのだと感じました。

本日の行事は財団事業についてですが、昨日、委員会と北高生が集まって議論されていましたので、美谷添委員長よろしくお願ひします。

■次期財団補助金事業計画発表

白鳥おどりプロジェクト委員長 美谷添里恵子君

次期財団事業計画発表ということですが、昨年より杉山委員長により財団の事業について検討して参りました。他クラブの事業や皆様方に聞きましたがまとまらず、9月11日に委員 11 名でプロジェクトチーム委員会を立ち上げ、財団事業を進めていくことになりました。

10月2日に第1回目の委員会を開催し、具体的に進めていく為の意見を話し合いました。その中で若い人達の意見を聞いて、そのような事業を進めたほうがいいのではという意見がありましたので、10月7日に郡上北高校に私と遠藤さんと二人で訪問し、校長、教頭先生に白鳥踊りに興味のある生徒を集めて例会に参加してもらい、意見を言って欲しいということをお願いしてきました。

11月6日の例会に郡上北高生徒の懇談会という事で、6名の生徒に来てもらい、色々な意見を聞かせていただきました。内容は本日の週報に載っています。例会終了後に第2回目の委員会を開催しました。その時に高校生徒の座談会の検証という事で、色々生徒たちが言ったことでロータリーが出来そうない事、手伝えそうなことは何か、話し合いをしました。

出来るだけ高校生主導で進めたいという事で、もう少し集約して言ったらどうかという事で、11月12日に第2回目の北高生徒の座談会を行いました。高校生は5人と、杉山君、麦島君、遠藤君、山下会長、私で4時から5時15分まで、色々な話を聞かせていただきました。

その中でまとまってきたのは、来年の白鳥おどりの中の1日を「高校生の日」として高校生に企画させて、出来ることをロータリーはお金や労力をバックアップしたらどうかという話になりました。1日の踊りについて、子供たちは何がしたいか色々聞きました。出た意見は、

- ・踊りに来た人たちと一体感を出したい。

- ・八幡踊りと白鳥踊りの違いを差別化したい。
- ・夜なのでイルミネーションやスモークなど、思い切った演出がしたい。
- ・映えスポットとしてインスタにあげたいので、そういう演出をしたい。
- ・踊りを工夫したらどうか。
- ・踊らない人も楽しめる演出はどうだろう。その中でも高校生らしい演出をしたい。

自分たちで歌ったり、演奏したりしたいという意見もあったので、5月から毎週水曜日にふれあい創造館でやっているという事を生徒たちにPRしてもらい、きちんとした踊りを習得してもらって、その日を迎えるという事になりました。子供たちはやりたいことが色々ありましたが、目的がなければいけないので、どんな目的で白鳥おどりを支援していって、高校生の日をやるかという事で、生徒たちに聞きましたら、「白鳥踊りを地域の伝統として残していきたい。白鳥踊りが長く続いている。白鳥踊りで世代を超えて色々な人と知り合って友情を深める場所にしていきたい。若者も高齢者もみんなで楽しめるような集まりにしたい」という意見も持っていて、こういうことを目標にして、踊りの1日を作つて行つたらどうかという事で、話し合いが終りました。

日程については、新栄町の発展会がなくなるらしく、踊りの日にちもだいたい決まっているので、その日を高校生企画の日にしたらどうかという事になりました。生徒たちはLINEグループを作り、連絡を取り合つて思いついたことをLINEで報告してもらつたり、出来ることと出来ない事の差別をしながら、生き生きと取り組めるような事業が出来れば良いなという事で、第2回目の座談会が終りました。12月一杯に具体的な計画と予算を作り、あと1、2回ほど生徒たちとの話し合いを持ちたいと思います。

財団の事業は地域に根差した地域の為になるもの、自分たちの押し付けではなく、自発的に子供たちがやりたいという事に私たちが手伝えるというような事業になればいいなと思っています。

■ IM報告

清水英志君 ・・講演内容は健康について話をしていただきましたが、まだ自分には関係ない内容で半分聞いている状態でした。年配の会員の方が多くて真剣に聞いておりました。懇親会も久しぶりに行われたという事で、和気あいあいとしつつ、何度かお会いした会員の方々と話をすることことができました。数年後にホストが回ってくるので、勉強になったなと思います。

寺田澄男君 ・・先生に直接お会いして名刺をいただきましたが、ものすごい施設を持って見える先生です。あの若さであれだけの施設を良くまとめて見えるとビックリしました。

松波病院の院長先生にもお会いし、お世話になっていることを話させていただきました。

■ニコBOX **ニコBOX委員会 和田智博君**
山下誠君 今夜の月にはウサギがはねています。穏やかな地球であつて欲しいとはねています。よろしくお願ひ致します。

石徹白秀也君 まだまだ暖かいですね。カメムシが大変多いです。ほとんど毎日、実家のカメムシを100匹ほど処理しています。カメムシの香りが心地よく感じ始めました。

寺田澄男君 最小温度の小春日和で、4歳の孫娘とイチゴ苗章姫を15株植えました。来年の収穫の楽しみを語り合いました。

和田良一君 今日、鳩ヶ谷まで配達に行ってきました。紅葉がきれいでした。

美谷添里恵子君 11月の中旬になりました。今年も残り少なくなり、淋しい気がします。体調管理に気を付けましょう。

畠中知昭君 家の近くの長良川に福山雅治来訪、来るならどうして連絡くれなかつたんや。こんなに知っているのに。

佐藤備子君 11月になってからルッコラの種、ダメ元で撒いたら、この暖かさに沢山芽が出ました。楽しみです。

山口里美君 地区補助金事業、皆で参加しましょう。

遠藤正史君 夏から行事が続きましたが、一段落してホッとしています。コロナが落ち着き、平常になるとアレコレ忙しいですね。

鷺見啓児君 本日の例会、税理士会用務（研修・会議）の為、欠席させていただきます。よろしくお願ひします。

和田智博君 寒い夜が続きます。風邪をひかないよう、気を付けましょう。

（同文）、小島正則君、原義明君、清水英志君、奥村照彦君

■次週行事予定

■出席報告

出席委員会 奥村照彦君

11月28日 郡上八幡RCとの合同例会
11月30日 職業奉仕セミナー(名古屋)

	会員数	出席者	欠席者	補正者	出席率
2174回	31名	21名	6名	4名	80.65%
2175回	31名	21名	10名		67.74%